

市内の出来事

Photo news

～つくばみらいの話題～



来 場者に市特産品を PR

女子プロゴルフ大会が市内で開催

日本女子プロゴルフ協会と日本テレビ放送網が主催し、当市などが後援するワールドレディスチャンピオンシップサロンパスカップが、5月3日から6日までの4日間、市内の茨城ゴルフ倶楽部で開催されました。大会には総勢3万4千人を超える来場者があり、会場内のギャラリープラザでは、市観光協会が出展し、特産品をPRしました。また、この大会でのチャリティ収益金41万4,201円が、スポーツ振興に役立てほしいと、大会事務局より市に寄付されました。



命救助に貢献で感謝状

今川和宏さんに柏市消防局から

柏市内の卸売り市場で発生した救急現場で、本市在住の今川和宏さん（小綱）が迅速な救命措置を行い、救命に貢献したとして、柏市消防局から感謝状を贈呈されました。

その日、市場を訪れていた今川さんのすぐ隣で人が倒れ「助けないと」と思い、考

えるより先に体が動いたと話す今川さん。この素早い初期対応が奏功し、倒れた方に後遺症もなく、普段通りの生活を送っているといいます。今川さんは「無我夢中で心臓マッサージをした。とにかく助かってよかった」と安堵の表情で当時の状況を語ってくれました。



手 もみ茶、香り豊かに

伊奈東中学校でお茶づくり体験

伊奈東中学校で5月11日、「お茶祭り」が開催されました。この日は1年生69人が地域の皆さんとの指導のもと、昔ながらの製法でお茶づくりに挑戦しました。生徒たちは、事前に自分たちで摘んだ茶葉をせいろで蒸し、「焙炉」と呼ばれる専用の台に広げ、ほぐし、こね、もむ作業を繰り返して茶葉を乾燥させる工程を体験。できあがった新茶を和菓子と一緒に味わった生徒たちからは「良い香りがする。おいしい」と笑みがこぼれました。



大 きなタケノコ獲れたよ！

東小学校児童がタケノコ掘りを体験

東地区で4月13日、タケノコ掘りが行われました。この日は東小学校の児童39人が学校近くの竹林に入り、地域の方の協力のもと、タケノコ掘りを楽しみました。大人がくわを入れた後、児童たちが土をかき分けるとタケノコが出現。掘り出した大きなタケノコを手に子どもたちは満面の笑みを浮かべました。収穫したタケノコは各自持つて帰り、それぞれの家庭で旬の味覚を堪能したそうです。